



## Diputada del PAN exhibió la contratación del hermano de Ignacio Mier en la Auditoría Superior

María Elena Pérez-Jaén volvió a reclamar al coordinador de los diputados de Morena su presunto nepotismo y conflicto de interés en el ejercicio de rendición de cuentas

Por Alemao Luna



El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, sigue dando de qué hablar por su polémica cercanía con la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

Y es que este miércoles la diputada del Partido Acción Nacional (PAN), María Elena Pérez-Jaén, volvió a increparlo mientras ofrecía una conferencia para exhibir ante la prensa las pruebas de que su su hermano, Marco Fernando Mier, trabaja en el órgano autónomo como director adjunto de la unidad de Normatividad y Enlace Legislativo desde el 1 de julio de 2021, y no hace 20 años como lo aseguró el morenista, por lo que lo acusó de nepotismo y conflicto de interés.